
FDP Bruchköbel

SYLVIA BRAUN UND DIE FDP BRUCHKÖBEL STARTEN IN DIE HEISSE PHASE DES WAHLKAMPFS

12.09.2025

Bürgermeisterin startet in den Wahlkampf - Neue interaktive Internetpräsenz und Dialogformate

Mit Beginn der Plakatierungsmöglichkeit ab kommenden Sonntag wird der Wahlkampf um das Bürgermeisteramt in der Stadt sichtbarer. Bürgermeisterin Sylvia Braun, die von der FDP Bruchköbel nominiert und von Grünen und SPD ebenfalls unterstützt wird, veröffentlicht in diesem Zusammenhang ihre neue Internetpräsenz unter sylvia-braun.de.

Kernbotschaft ist hier eine Karte mit umgesetzten Projekten in den Jahren der Amtszeit von Bürgermeisterin Braun, mit der klaren Botschaft, dass in allen Stadtteilen und in allen Kernthemen Projekte umgesetzt wurden.

Sylvia Braun macht klar: „Nur durch sachliche Diskussionen mit allen Parteien haben wir viele große und kleine Dinge anpacken können. Mit Transparenz und Offenheit ist die Politik in Bruchköbel die letzten Jahre unter meiner Federführung ohne Parteibrille gestaltet worden.

Viele Beschlüsse wurden mit breiter Mehrheit gefasst, alle Informationen waren immer allen Parteien zugänglich. Im Magistrat wurde immer ergebnisoffen und kollegial diskutiert. Gerade weitreichende Entscheidungen, wie der Verkauf des Bärensee-Geländes wurden mit vielen internen und öffentlichen Sitzungen vorbereitet und über Parteigrenzen hinaus entschieden. Damit war immer eine gute Entscheidungsfindung möglich und genau das ist gut für Bruchköbel.“

Auf der neuen Internetpräsenz findet sich auch eine Möglichkeit Fragen zu stellen, die dann offen und für alle beantwortet werden. Einige, die häufig im Bürgerdialog gestellten

Fragen, wurden bereits beispielhaft aufgenommen und beantwortet. Außerdem werden aktuelle Videos veröffentlicht, damit sich die Wählerinnen und Wähler auch so ein Bild von der Kandidatin machen können.

Die Botschaft des Wahlkampfs ist damit gesetzt: Sylvia Braun hat gezeigt, dass sie als Bürgermeisterin gut für Bruchköbel ist und ein starkes Team im Rücken hat. Die Bürgerinnen und Bürger entscheiden nun, ob dieser Weg weitergehen wird.

Im Rahmen des Wahlkampfs findet am kommenden Samstag eine Podiumsdiskussion mit der Kandidatin und weiteren Gästen zum Thema Sicherheit bei Veranstaltungen statt.

Für das Format Bike and Talk werden Termine angeboten und natürlich gibt es jede Menge Möglichkeiten zum direkten Dialog im Rahmen von Terminen und Veranstaltungen oder einfach beim zufälligen Kontakt in der Stadt.